

## **RECONOCIMIENTO**

En el proyecto del investigador Dr. Arturo Rodríguez Morató titulado "El sistema de la política cultural en España" presentado a la Convocatoria de ayudas de Proyectos de Investigación Fundamental no orientada del Ministerio se recoge lo siguiente:

"Por último, a través de su integración en un consejo consultivo, el equipo establece también una vinculación efectiva con dos de las principales instituciones que desarrollan en nuestro país análisis aplicado de políticas culturales: el CERC de la Diputación de Barcelona y el Vicerrectorado de Extensión Universitaria de la Universidad de Cádiz (revista PERIFÉRICA), así como con la administración más centralmente concernida por la globalidad del sistema de la política cultural en España y su interrelación: la Dirección General de Cooperación y Comunicación Cultural del Ministerio de Cultura".